

Le plus beau jour de ma vie est sans conteste le 11 juin 2004... La naissance de mon fils Swann... Il est né avec le cordon ombilical enroulé deux fois autour du cou et il était en souffrance foétal. Ce fut un moment d'une telle intensité ! Une avalanche et un mélange d'émotions inconnues qui m'a envahit et qui fait que j'ai pleuré comme jamais je n'ai pleuré en le voyant. D'ailleurs, lorsque je regarde des documentaires relatifs à la naissance, j'en pleure encore tellement ces émotions sont encore en moi. Voilà un des moments... Non, LE Moment le plus fort de ma vie, et celui qui m'a rendu le plus heureux !